



キーパーコーティング、愛車を守る。

KeePer TIMES

元ドライバー
ゴルキーパー
オリバー・カーン

「キーパータイムズ」 vol.101 2011.4.20.WED

発行所／アイ・タック技研株式会社
愛知県大府市吉川町4-17
TEL.0562-45-5258 FAX.0562-45-5268

発行人／谷 好通

発行部数／18,000部
(札幌、仙台、東京、神奈川、名古屋、大阪、福山、広島、福岡)

<http://www.sensya.com>

キーパー コーティング 検索番号 0120-517-158

無断複写・複製を禁ず

何年も付き合ってくれた「お気に入りの車」。 新車よりも美しくリフレッシュすると もっと、愛情が深まります。

新車がディーラーに並ばない?

今年3月の新車の販売台数は前年比で65%であったといわれています。毎年、3月は年度末であり自動車税が4月に発生する関係もあって、1年で1番新車が売れる月ですが、やはり大震災が大きく影を落としているようです。それでも関東・東北以外の地域においては3月中旬まで順調に新車が納車されていたといいます。しかし、ある自動車メーカーは、4月を過ぎてから徐々に販売する車がなくなってくると予測しています。

自動車は何万点もの部品で構成されているので、一部の部品が揃わないだけでも完成しません。福島県の工業団地などにあった部品製造工場が地震と津波で被災し、代替品もすぐに手配することはできません。どのメーカーも事情は同じようで、自動車の生産は一時的に縮小するしかありません。よって、車を買いたいと思ってもカーディーラーに新車がないという状態が続く可能性があります。

外車の広告が増加、中古車は価格高騰

最近、国産車のTVCMが流れていません。トヨタ自動車が「地震があったら車を脇に止めて…」と啓蒙CMを流していますが、車自体の広告はまだ流していません。国産車の新車を買うつもりだった人がそれくらいの予算の外車を買う動きなのか、「フォルクスワーゲン」など外車のメーカーは積極的に車のTVCMを流しているし、「ブジョー」も「ボルボ」などもTVCMは見ませんが、車雑誌に積極的に広告を出しています。

また、中古車の値段も高騰しています。高年式で低走行キロの車が、新車同然の値段で買われています。新車に買い換えるつもりであった人が、新古車ともいえるまだ新しい車を買っているかもしれません。中古車オーナーにおいてもかなり相場が高騰しているようです。

こんなときこそ、長くキレイに車を守る 「キーパーコーティング」

こういう状況のときこそ、キーパーコーティングで、今乗っている車を一度ぜひリフレッシュしてみたらいかがでしょうか? そろそろ買い換えるかと思う気持ちを、長く付き合った車だから、もう少し大切に乗ってみようと考えを転換してみてはいかがでしょうか?

キーパーコーティングは、愛車を守るだけではなく、車の汚れを徹底的に落として鮮やかにボディをリフレッシュします。特にクリスタルキーパー、ダイヤモンドキーパーなどのボディガラスコーティングは、"ガラス特有の深いツヤ"を実現して、新車よりもむしろ美しくなったと思っていただけるコーティングです。

何年も付き合ってくれたお気に入りの大切な車だから、新車よりも美しくリフレッシュにして、もっと長く付き合ってみると、きっと愛車への愛情がより深まるはずです。

今乗っている車を、 新車以上の美しさに

ここしばらく時代の流れとして、お客様が気に入ってる車を長く乗るようになりました。それは新車を買った人でも、中古で買った人も同じことで、1台の車をとても長く乗るようになってきています。それだけ車の耐久力が上がってきていることもあるし、新車に乗ることにステータスを感じる価値観が徐々に薄れてきています。

お気に入りの大好きな車を
新車よりも美しくリフレッシュに。
キーパーコーティング

ボディガラスコーティング

SHINEONE Crystal
ダイヤモンドキーパー
クリスタルキーパー
新車価格:19,800円
通常価格:24,900円

クリスタルキーパー
ダイヤモンドキーパー

キレイな車を長く乗る
キレイな車を長く乗る

KeePer カーコーティングと
洗車の専門店

0120-517-158



1台の車を大切にして愛情を感じながら長く乗る。そんな流れが、大震災とそれに伴う自動車生産の停滞によって、大きくなるのかもしれません。

「乗り続けて良かった、 この車に惚れ直した。」

誰かが持たれるかもしれない新車が買えないという残念な気持ちを、晴れやかな気持ちに変えることができる。また1台の車に長く乗っていただくことで、自動車に使用される資源を節約できる。キーパーコーティングが世の中にもっと貢献できる時がやってきたのかもしれません。

長年付き合ってきた愛車が想像以上に、新車以上とも思えるリフレッシュな美しさによみがえることで、「車がこんなにきれいになるとは想像していなかった。本当は、この車すごく気に入っていたんだ。乗り続けて良かった、この車に惚れ直した。」と、感じていただければ最高の幸せです。



謹んで震災のお見舞いを申し上げます。

この度の東日本大震災によって、亡くなられた方々のご冥福をお祈りしますと共に、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。
また、一日も早い復興と皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。